



PRESSEMELDUNG

Strahlende Gesichter am Maybachufer Zweites Tischkickerturnier der BALLY WULFF Stiftung war ein voller Erfolg

Berlin, den 23.09.2015. BALLY WULFF Games & Entertainment hat im Rahmen seiner BALLY WULFF Stiftung am vergangenen Freitag bereits zum zweiten Mal ein Kickerturnier für Kinder- und Jugendliche auf seinem Firmengelände veranstaltet. Mit dabei waren rund 100 Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Neuköllner Kinder- und Jugendeinrichtungen, die mit viel Begeisterung gegeneinander antraten. Unterstützt wurde BALLY WULFF bei der Realisierung des Turniers durch das Neuköllner Bezirksamt, das durch Falko Liecke, den Stadtrat für Jugend und Gesundheit, vor Ort vertreten wurde.

Jeder kennt es, jeder kann es und allen macht es großen Spaß: Die Rede ist vom Tischkicken. Kaum ein Sport ist so spannend und emotional zugleich, wenn sich die Mitspieler gegenüberstehen und versuchen, blitzschnell den Ball in das Tor des Gegners zu schießen. Noch dazu fördert das Kickern ein gesundes Selbstvertrauen und den sozialen Umgang miteinander.

Das alles waren gute Gründe für BALLY WULFF, um im Rahmen seiner Stiftung zur Unterstützung Neuköllner Kinder sein jährliches Kickerturnier auszutragen. Angemeldet hatten sich insgesamt 12 Teams von verschiedenen Kinder- und Jugendeinrichtungen aus Neukölln, wie beispielsweise das Kinder- und Jugendzent-

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden.

Information und Beratung: Tel. 0180 1 372 700 (Festnetz 3,9 ct/min., Mobilfunk max. 42 ct./min.) Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung

rum Lessinghöhe, der Kindertreff Delbrücke oder das Mädchenzentrum Szenenwechsel, um am 18. September um den Siegerpokal und den ersten Platz auf dem Siegereppchen zu spielen. Die Leitung des Turniers übernahm dabei wie schon 2014 die Firma Kivent, die mit dem Deutschen Meister im Tischkicken Johannes Kirsch die Kinder und Jugendlichen begeisterte.

Wolfram Seiffert, Geschäftsführer bei BALLY WULFF, begrüßte Ehrengast Dr. Fritz Felgentreu - Mitglied des Deutschen Bundestages - und fand bei der Eröffnung des Turniers die richtigen Worte: „Wir freuen uns sehr, auch in diesem Jahr wieder ein Kickerturnier für Kinder zu veranstalten. Unser besonderer Dank gilt dem Team des Neuköllner Bezirksamtes das uns so tatkräftig bei der Realisierung des Turniers unterstützt hat.“

Eines ist sicher: Alle Kinder und Jugendliche waren an diesem Tag absolute Gewinner, auch wenn am Ende das Team „Underworld“ vom gleichnamigen Jugendclub den goldenen Pokal in den Händen hielt – denn mit Ehrgeiz, jeder Menge Spaß und Teamgeist glänzten am Ende alle Teilnehmer des BALLY WULFF Kickerturniers 2015.

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden.

Information und Beratung: Tel. 0180 1 372 700 (Festnetz 3,9 ct/min., Mobilfunk max. 42 ct./min.) Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung

BALLY WULFF – gelebte Tradition trifft modernes Entertainment:

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ist ein führendes deutsches Unternehmen im Segment der Unterhaltungselektronik und vereint die Bereiche Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Geldspielgeräten. Der Absatz der Produkte fokussiert sich auf den deutschen Markt, aber auch auf das Exportgeschäft mit den derzeitigen Schwerpunkten Spanien und Italien. Zum Produktportfolio des Berliner Traditionsunternehmens zählen modernste Geldspielgeräte, die durch ihre zeitgemäße Optik, HD-Animation, Touchscreen und eine faszinierende Spielqualität überzeugen und damit moderne Entertainment-Center, sowie die Gastronomie perfekt ausstatten. Eine weitere Kernkompetenz liegt in der Entwicklung attraktiver Spielepakete, die eine große Bandbreite an unterhaltsamen Spielen mit spannenden Sonderfeatures bieten. Im Zentrum der Ideen steht ein starkes, kreatives Entwicklerteam. BALLY WULFF bietet für die individuellen Bedürfnisse der verschiedenen Zielgruppen und Standorte/Einsatzmöglichkeiten jeweils das passende Produkt. Somit begeistert und unterhält das Unternehmen - unter Beachtung eines umfangreichen Spielerschutzes - Millionen von Spielgästen mit einem spannenden, sozial kontrollierten Freizeitangebot. Bereits 1950 gegründet, gehört BALLY WULFF seit 2007 zur westfälischen SCHMIDT Gruppe. Das Unternehmen verfügt bundesweit über 12 Niederlassungen und beschäftigt rund 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Nina Ahrens

Maybachufer 48 – 51

12045 Berlin

Tel.: 030-62002-231

E-Mail: n.ahrens@bally-wulff.deInternet: www.ballywulff.de

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden.

Information und Beratung: Tel. 0180 1 372 700 (Festnetz 3,9 ct/min., Mobilfunk max. 42 ct./min.) Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung